

C'est avec douleur que nous annonçons le décès de

# Raymond MEYER-CHAPPUIS

qui s'est endormi le 2 mars 2024 au seuil de sa 103e année.

Sont dans la peine :

Son fils, Raymond **Meyer** et sa compagne Christiane **Jaques**,

Sa fille, Roseline et Christian **Ischi-Meyer**,

Ses familles de cœur et ses amis.

Merci à tous ceux qui l'ont aimé et soutenu ainsi qu'au CMS de Cully.

Selon son désir, une cérémonie d'adieu aura lieu dans l'intimité de la famille.

Adresses de la famille :

Raymond Meyer, Avenue des deux-Ponts 9, 1009 **Pully**

Roseline Ischi, Avenue des Cerisiers 19a, 1009 **Pully**

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.